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Question Jean-Charles Legrix  
 
Fête des vendanges 

Notre gouvernement cantonal trouve-t-il normal de ne pas assister au corso fleuri de la fête des 
vendanges, alors que cette dernière draine un public important de notre canton et des cantons 
voisins, voire pays étrangers, et qui apporte des retombées importantes au tourisme 
neuchâtelois? 

Est-il acceptable que le conseiller fédéral Samuel Schmid ne puisse pas venir pour une visite 
éclair à cause de cette absence regrettable d'un membre de notre gouvernement à cette 
importante manifestation? 


